



Das Haus

Das VäterBoardingHaus bietet Platz für 6 Väter mit je eigenem Zimmer und eigenem Bad.

Ein großzügiger Küchen- und Wohnraum wird ergänzt von einem Spielzimmer und einem zusätzlichen Raum mit Übernachtungsgelegenheit für Kinder. Der Außenbereich mit weitläufiger Terrasse ist ebenerdig zugänglich. Im Souterrain stehen Waschmaschinen und Trockner zur Verfügung.

Auf der Grundlage eines Überlassungsvertrages in Kombination mit dem Beratungsangebot kann der Wohnraum mit einem finanziellen Eigenbeitrag in der Regel für zwei bis sechs Monate bezogen werden.

Kontakt zu den Kindern halten und gestalten

So erreichen Sie uns

VäterBoardingHaus
Brugesstr. 34-38
79224 Umkirch

Kontaktaufnahme über:
Psychologische Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche
Alois-Eckert-Str.6, 79111 Freiburg
Tel. 0761 8965 461
vaeterboardinghaus@caritas-bh.de

Ansprechpartner:
Stephan Vögele

Träger:
Caritasverband Breisgau-Hochschwarzwald e.V.
www.caritas-bh.de

Spendenkonto:
Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau
IBAN: DE11 68050101 000 205 1882
Verwendungszweck: Spende Väterboardinghaus

Gefördert von: Deutsche Fernsehlotterie



VäterBoardingHaus

Beratung und Wohnen für Väter in
Trennungskrisen



Mit ganzem Herzen Vater bleiben – auch in Paarkrisen und nach Trennung

In Beziehung bleiben

Wenn die Partnerschaft in eine ernste Krise gerät oder zerbricht, stehen alle Beteiligten vor großen Herausforderungen. Ob Trennung auf Zeit oder Ende der Partnerschaft – vieles steht plötzlich in Frage und muss neu organisiert werden. Neben der Bewältigung des Trennungsschmerzes sind auch die Wohnsituation und vieles andere zu klären. Oft sehen sich Väter und Kinder nur noch selten, wenn der Vater aus der bisherigen Familienwohnung ausgezogen ist.

Das VäterBoardingHaus unterstützt die Väter dabei, die Beziehung und den vertrauten Kontakt zu ihren Kindern aufrecht zu erhalten, zum Wohle aller: der Kinder, der Mütter und der Väter.



Leistung und Angebot

Das VäterBoardingHaus bietet für Väter **Wohnen auf Zeit**, wenn die Trennungskrise dringend räumliche Distanz zwischen den Partnern erfordert. Unter einem gemeinsamen Dach mit anderen Vätern in Trennung ist es möglich, dass die Kinder ihre Väter besuchen und auch dort übernachten können.

Damit eng verknüpft sind **Krisenintervention, Beratung und Unterstützung**, in die nach Bedarf auch die Mütter und Kinder einbezogen werden. Ziel ist die weitere Wahrnehmung der elterlichen Verantwortung und die Aufrechterhaltung des Kontakts zwischen den Eltern und ihren Kindern.

Unser Angebot richtet sich ebenso an gleichgeschlechtliche Paare.

Zur Ruhe kommen – neue Wege gehen

Väter unter sich

Im Austausch mit andern in Trennung lebenden Vätern können Männer voneinander profitieren und sich gegenseitig dabei unterstützen, mit der neuen Situation zurecht zu kommen und eine neue Form der gemeinsamen Elternschaft mit der getrennten Partnerin zu entwickeln.

Gemeinsame moderierte Gruppentreffen bieten Austausch und Information zu Erziehungs- und Beziehungsfragen.